

Ivanhoe DE 409090332812 R.	E.H. Millennium R.	E.H. Easy Game Pr.u.E.St. Merle	v. Gribaldi v. Ravel	Fam.: T14L2 Corry Gestüt Hunnesrück Z.: Ferdinand Poll Höremer Weg 7 29690 Gilten
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Interesse II <i>Schw.</i>	E.H. Hohenstein E.St. Indira X	v. Caprimond v. Giorgio Armani	
Cosmic Girl DE 409090313309 F.	E.H. Imperio B.	E.H. Connery St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Buddenbrock v. Balfour xx	B.: Stutteri Selseø Manderupvej 12 DK-4050 Skibby MwSt. / TAX 19%
	Cornandia B.	Nandino xx Pr.u.E.St. Cornau	v. Experte xx v. Lothar	

Maße und Bewertung der Mütter:

Cosmic Girl	171	-	21,0	7,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 9,0/ 8,0	(Z)	Der Hengst kommt nur zum Verkauf, wenn gekört.
Cornandia	165	-	20,0	9,0/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z)	
Interesse II	167	/198/	20,5	10,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 8,25	

Die drei ersten Generationen werden konsequent durch das züchterische Muster des Hauses Poll-Hörem beschrieben und wurzeln bei der großen Consul-Mutter und Connery-Großmutter Cornau. Die Mutter zählt zu den zahlreichen Töchtern der hochbewährten Cornandia und ist eine Schwester des gekörnten Carlsberg (USA) sowie der Auktionseelite Calimba Lady (NMS'07/114). Nah verwandt mit Calimba Love (NMS'11/92), Mutter des jungen in den USA gekörnten Capt Morgan.

The first three generations have been consistently bred to a Poll-Hörem pattern and are rooted in the great Cornau, dam to Consul and Connery's second dam. His dam is one of the numerous daughters of Cornandia, a highly proven broodmare, and a sister to the licensed stallion Carlsberg (USA) and the elite auction mare Calimba Lady (NMS'07/114). Closely related to Calimba Love (NMS'11/92), dam to Capt Morgan, a young US American-licensed stallion.



gekört



nicht gekört